Ideología

Nueva Alianza y el individuo:

- Nueva Alianza pretende el respeto de los derechos del individuo, de los derechos ciudadanos. El individuo depende de estos derechos, si quiere realizar su vida libremente.

Así que, la libertad de opinión no sólo es un mandato moral de tolerancia y constitucionalidad. También es el camino hacia el progreso del espíritu humano, el cual, sólo se puede hallar en la competencia de las ideas libres y del saber. Sin el respeto a la propiedad, muchos derechos no podrán realizarse.

- Nueva Alianza aboga por iguales oportunidades al inicio, por competencia y pluralismo. Pretende, por lo tanto, el libre acceso a todos los mercados; al mercado de educación, de información, de trabajo, y de capital.
- Nueva Alianza quiere liberar al individuo de la opresión del Estado y de instituciones anónimas, para que desempeñe su responsabilidad en libertad. Por esto, la libertad del individuo es parte del derecho ciudadano. Libertad significa responsabilidad para la comunidad.

Nueva Alianza y el Estado:

- Nueva Alianza considera como deber del Estado, la protección de la libertad individual, el resguardo de sus ciudadanos contra violencia interna y externa, y el cumplimiento delo orden constitucional.
- Nueva Alianza quiere establecer reglas, que sean válidas para todos, pero que le dejen al individuo la libertad de decisión. No pretende fijar, de antemano, determinado resultado: quiere derecho de reglas, porque no puede existir una justicia según derecho de resultado.
- Nueva Alianza aspira a la democracia. Esta hace posible la elección y el cambio, pero sola no garantiza la libertad. Por lo tanto, para los liberales, una distribución estricta de poder, así como el control y la limitación del mismo -tanto el estatal como el privado- es indispensable.
- Nueva Alianza quiere un Estado sujeto al derecho y a la libertad. Éste tiene el deber de garantizar a todos los ciudadanos una seguridad con derecho. El Estado liberal de derecho reconoce los intereses de grupos. Por esto, les concede libertad en responsabilidad; pero no poder político.
- Nueva Alianza quiere mantener, en el futuro, la libertad de decisión de los ciudadanos en todos los ámbitos de la política. Por lo tanto, rechaza la solución de problemas actuales en perjuicio de generaciones venideras, en perjuicio de finanzas estatales, de los sistemas de seguro social y, sobre todo, también en perjuicio de una naturaleza digna.

Nueva Alianza y la sociedad:

- Nueva Alianza quiere ampliar el campo de la libertad del ciudadano en todos los ámbitos de la vida, y restringir el rol del Estado a lo indispensable. Parte de ello es reconocer la capacidad de los ciudadanos para organizarse.
- Los ciudadanos en comunidades, barrios, asociaciones, organizaciones, y otras instituciones privadas, pueden asumir labores e iniciativas por su propio esfuerzo; y lo quieren hacer.